

**pop e poppa, 1<sup>er</sup> groupe de crèches en Suisse,  
pour un citoyen éco-responsable « bien dans sa tête et bien dans ses baskets »**

Cette devise souligne l'engagement quotidien des équipes au sein des structures d'accueil pop e poppa pour approfondir une pédagogie humaniste nourrie des apports de la recherche contemporaine. Relier corps et esprit, engager des activités ludiques et variées sont le prolongement d'une philosophie joyeuse et concrète dans laquelle l'enfant grandit, s'épanouit et vit à la crèche des moments uniques et valorisants. Dans nos structures d'accueil, l'enfant construit, à son rythme, une confiance en lui durable, si précieuse pour partir à la découverte du monde.

Vous souhaitez participer à cette belle aventure ? Cette annonce est pour vous !

Dans le cadre de l'ouverture d'une nouvelle crèche située sur la commune de Chêne-Bougeries et dont l'ouverture est prévue pour la prochaine rentrée scolaire, nous recherchons :

**Un-e employé-e de maison à 100%  
(ou deux postes à temps partiel)**

**Vos responsabilités :**

- Garantir un environnement chaleureux, propre et sécuritaire
- Entretien et gérer les locaux de la structure, ainsi la vaisselle et le linge
- Assurer la réception et la mise en place des repas livrés

**Vous avez :**

- Une bonne capacité d'adaptation et de gestion du stress
- Un sens de l'autonomie, de la responsabilité et de l'engagement
- Un sens prononcé de l'accueil et des relations humaines
- Un bon esprit d'équipe et un sens du dynamisme

**Nous vous offrons :**

- Un cadre de travail bienveillant et centré sur la personne.
- Une ambiance de travail qui favorise la prise d'initiative et une communication respectueuse et ouverte
- Des locaux fonctionnels, ergonomiques, agréables et adaptés aux besoins des enfants ainsi que des adultes.
- Des conditions d'emplois attractives

Intéressé-e ? Nous vous remercions de nous faire parvenir votre candidature en ligne à <http://candidature.popepoppa.ch>

Les candidatures reçues par un autre mode ne seront pas prises en considération.

Délai de réponse : 24 avril 2024